



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de interés provincial el "**Curso de Introducción a la Clasificación Funcional en Parálisis Cerebral**", organizado por la Asociación de Deportistas Discapacitados (ADEDIS) y que se llevará a cabo en la ciudad de La Plata del 10 al 13 de Junio del corriente año.-

SERGIO PANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Entre los días 10 al 13 de junio del corriente año se llevará a cabo el **“Curso de Introducción a la Clasificación Funcional en Parálisis Cerebral”**, organizado por AEDIS, en la ciudad de La Plata.

El mismo será dictado por clasificadores internacionales del Comité Paraolímpico Internacional (IPC) y estará avalado por la Federación Argentina de Parálisis Cerebral (FADEPAC). El curso se dictará paralelamente al Abierto de Atletismo para Discapacitados que se llevará a cabo en las instalaciones del CEF n° 2, con pista de solado sintético, sito en Avda. 32 y 23, los días 11 y 12, a partir de las 9:00 hs. y está destinado a atletas discapacitados con patologías Motoras, PC, no videntes e Intelectuales, fiscalizado por jueces de la FAP (Federación Atlética Platense) y según normas de la IPC (Comité Paralímpico Internacional)

Cabe mencionar que este evento ha sido reconocido por la IPC, Comité Paraolímpico Internacional, y posee el apoyo del COPAR, Comité Para Olímpico Argentino, y por ende todas las Federaciones Deportivas Incluidas en dicho Comité. Por el hecho de poseer dicho aval, la IPC ya ha designado a la veedora responsable de validar las marcas que resulten del evento, las cuales darán derecho a la participación de los Para Panamericanos Guadalajara 2011, México y Para Olimpiadas Londres 2012, Inglaterra.

A dicho evento han sido invitados, y comprometida ya su participación, instituciones Federadas del país y atletas del exterior que necesiten validar sus marcas.

El interés demostrado por los atletas de elite, se fundamenta en la necesidad de validar sus marcas para poder participar en Guadalajara en el presente año y en Londres el próximo, siendo para AEDIS una gran responsabilidad organizarlo.

La importancia del evento está dada por la cantidad de Instituciones participantes, desde la IPC, los comité Para Olímpicos Nacionales de América, el COPAR, las Federaciones Nacionales, la FAP – Federación Atlética Platense, quien brindará sus jueces, lo cual asegura el éxito del mismo.

SERGIO PANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.